

Pianeazzi gründete Swisstoy aufgrund des Auftrages über 20 Be 4/6, worauf er gleich eine Hunderterserie auflegte.



Die SBB Be 4/6 war zwar der Grund für die Gründung von Swisstoy, aber im Laufe der Zeit sind zahlreiche weitere Modelle in den Spuren N, H0 und teilweise sogar 0 entstanden. Die Idee für den Sputnik entsprang aufgrund eines Baukurses, den Pianeazzi im Horgener Modelleisenbahncub leitete. Die RhB-ähnlichen Fahrzeuge kreierte er aus Märklin-Rollmaterial für die Bernina Bahn-Anlage in Pontresina. Heute konzentriert er sich mehrheitlich auf den Bau seiner Spur 0-Modelle. Über die Jahre sind hauptsächlich Dampflokomotiven der Gotthardbahn entstanden. Darüber hinaus fertigte er für sich auch einige originale H0-Triebzüge.